

FAKULTAS KEDOKTERAN DAN ILMU KESEHATAN
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH MAKASSAR

Skripsi, 25 Februari 2020

Usamah Bin Isman, dr. Irwan Ashari, M. Med. Ed

Mahasiswa Fakultas Kedokteran Universitas Muhammadiyah Makassar angkatan
2016/eemail : usamahbinisman4@gmail.com

HUBUNGAN TINGKAT KEAKTIFAN BERORGANISASI TERHADAP
INDIKASI PRESTASI KUMULATIF (IPK) MAHASISWA FAKULTAS
KEDOKTERAN UNIVERSITAS MUHAMADIYAH MAKASSAR
ANGKATAN 2017

ABSTRAK

Latar Belakang: Persaingan dalam dunia kerja semakin ketat seiring perkembangan ilmu pengetahuan yang semakin berkembang. Disebuah perguruan tinggi memiliki peran yang sangat penting dalam upaya pengembangan sumber daya manusia (SDM) serta peningkatan kapasitas daya saing terhadap mahasiswa. Keaktifan organisasi adalah salah satu cara yang dapat digunakan dalam meningkatkan dan mengembangkan kepribadian mahasiswa serta menjadi salah faktor diterimanya di dunia kerja dan Program Studi Pendidikan Dokter Fakultas Kedokteran Universitas Lampung mengacu pada Standar Kompetensi Dokter Indonesia (SKDI) yang ditetapkan Konsil Kedokteran Indonesia (KKI). Dalam konteks profesi dokter, kompetensi ini mengandung makna sebagai integrasi kemampuan berpikir, bertindak, dan berperilaku sebagai seorang dokter. Setiap tindakan profesional seorang dokter harus didasarkan kepada hasil berpikir yang dapat dipertanggungjawabkan secara ilmiah, dilakukan sesuai dengan standar prosedur yang ditetapkan, dan disertai dengan sikap dan perilaku sesuai dengan etika, kode etik, dan tanggung jawab seorang dokter.

Tujuan Penelitian: Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Hubungan Tingkat Keaktifan Berorganisasi terhadap Indeks Prestasi Mahasiswa Fakultas Kedokteran Universitas Muhammadiyah Makassar Angkatan 2017

Metode Penelitian: Penelitian ini menggunakan kuisioner yang dimana sampelnya adalah responden dri Mahasiswa Angkatan 2017 Fakultas Kedokteran Universitas Muhammadiyah Makassar

Hasil: Dari hasil uji statistic dengan metode uji *Chi-Square* memperlihatkan bahwa *p value* 0,05 ($p < 0,05$) artinya terdapat hubungan yang signifikan antara tingkat keaktifan kegiatan intra kampus (organisasi) terhadap prestasi akademik (IPK) mahasiswa Fakultas Kedokteran Universitas Muhammadiyah Makassar Angkatan 2017.

Kesimpulan: Terdapat Hubungan antara tingkat keaktifan berorganisasi terhadap IPK Mahasiswa FK Unismuh Makasssar Angkatan 2017

Kata Kunci: Organisasi dan IPK